
Pièces 2 Pièces

Superficie 73 m²

Référence L17157

Prix 439 600 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Dans  petit  immeuble  de  caractère  entièrement  rénové  avec  ascenseur,  notre

agence vous propose à la vente en viager occupé un superbe appartement d'une

superficie  habitable  de  74m²  comprenant:  hall  d'entrée  avec  placard,  wc,  salle

d'eau, couloir avec penderie, chambre avec balconnet, cuisine avec balconnet, très

beau  séjour/salle  à  manger  avec  balcon  dominant  les  jardins  du  casino.

Appartement  atypique,  lumineux  et  en  excellent  état  général  offrant  une  triple

exposition  est-sud  et  ouest  avec  vue  panoramique  sur  les  montagnes

environnantes et la mer. Valeur : 660.000 euros. Vendu en viager ...

In a small, fully renovated building with character and a lift, our agency is offering for

sale  on  a  life  annuity  basis  a  superb  flat  with  a  living  area  of  74m²  comprising:

entrance hall  with  cupboard,  wc,  shower  room, corridor  with  wardrobe,  bedroom

with  small  balcony,  kitchen  with  small  balcony,  beautiful  living/dining  room  with

balcony  overlooking  the  casino  gardens.  This  unusual,  bright  apartment  is  in

excellent  condition  and  offers  triple  exposure  to  the  east,  south  and  west  with

panoramic views of the surrounding mountains and the sea. Value: €660,000. Sold

with life rent, 85-year-old ...

AGENCE MARTINI

20 rue Partouneaux - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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